

Peter Buri



Peter Buri ist seit 2011 Aargauer Regierungssprecher und Leiter des Kommunikationsdiensts des Regierungsrats.

Vorher war er mehr als drei Jahrzehnte lang in verschiedenen Funktionen und Führungspositionen in der Medienbranche tätig. Nach einem Weiterbildungsaufenthalt in den USA (University of Texas, Austin; Ringier New York) arbeitete Peter Buri 15 Jahre lang bei den AZ Medien im Journalismus und Medienmanagement. Er baute 2000 die Onlineaktivitäten des Unternehmens auf und leitete 2001 das Kooperationsprojekt "Mittelland Zeitung". Von 2003 bis 2009 war er Chefredaktor der Aargauer Zeitung und von 2009 bis 2011 Geschäftsführer der Medien Nordwestschweiz; er gehörte 10 Jahre lang der Geschäftsleitung der AZ Medien an. Buri absolvierte diverse Weiterbildungsprogramme im In- und Ausland (zuletzt 2011 den CAS Social-Media-Management). Er ist nebenberuflich als Dozent für politische Kommunikation an der HWZ Zürich tätig. Buri ist verheiratet, Vater von drei erwachsenen Kindern und lebt in Lenzburg.

[Demokratiekonferenz 2013: Programm](#)

[Demokratiekonferenz 2013: ReferentInnen](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Hintergrund](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Öffentliche Podiumsdiskussion](#)

[Demokratiekonferenz 2013: Livestream](#)

Link dieser Seite:

<https://beteiligungsportal.baden-wuerttemberg.de/de/informieren/beteiligung-staerken/vernetzen/demokratiekonferenz-2013/referentinnen/peter-buri>